



José Manuel Ferrero y Joaquín Martín "Alegría".

La temporada acabará en un clima de alborozo general, demostrándose una vez la validez de ese refrán que advierte que más vale ser cabeza de ratón que cola de león. Fue tal el clima de alborozo que incluso se compuso un Himno al CD CASPE. Manuel Callao Gavín, apasionado hincha local, puso letra a la música tejida por Juan Pérez Ribes.

Superada la decepción inicial, una nueva Junta Directiva, encabezada por el entusiasta Aurelio Clavería, tomó el mando de la nave y la reflató de modo brillante. Antonio Lacarta será el nuevo místico, que se traerá de los torneos de empresas a un joven de apellido Morata, quien en pocas jornadas se convertirá en un verdadero ídolo entre la afición local, de nuevo entregada cada domingo. La temporada será un paseo militar, que dará pie al debut de más promesas, como Enrique Herrero, en la portería, o el jovencísimo José Manuel Samper. Poca gente podía imaginar entonces las tardes de gloria que ese chaval les iba a brindar.



El Caspe asciende de modo brillante. Arriba: Herrero Latre, Ferrero, Hernández, Marco y Cortés; abajo: Morata, Moliner, Sanz, García M., Berges y Diego I

*¡Aúpa Caspe! ¡Aúpa Caspe!
Club de fútbol caspolino,
que defiende sus colores
con tesón y mucho tino.*

No es que sea un prodigio, pero es nuestro himno. Aunque no le *suene* a nadie.

AGG



**Asociación de Amigos
del Castillo del Compromiso**

Nueva sede social :
Casa de Asociaciones (Arcos del Toril)!!